



Máster

**Diagnóstico del Estado de Conservación del
Patrimonio Histórico**

Actas

Comisión Académica

Perfil de Ingreso

15 de Mayo de 2014



Perfil de Ingreso Curso 2013-2014

La comisión académica del Master de diagnóstico del estado de conservación del Patrimonio Histórico, analiza el perfil de ingreso de los alumnos del curso 2013-2014, llegando a las siguientes conclusiones:

- 1) El informe proviene del área de calidad y se encuentra en el siguiente enlace: https://www.upo.es/cms1/export/sites/upo/area-calidad/documentos/servicios/nuevo-ingreso/postgrado/13-14/master/INFORME_PERFIL_NUEVO_INGRESO_MPH_13-14.pdf
- 2) Tan solo un 4,37% de los estudiantes procedían del Grado de Ciencias Ambientales de la Universidad Pablo de Olavide. El resto proceden de distintas Universidades españolas destacando con un 47,83% los procedentes de la Universidad de Sevilla y con un 13,04% de Zaragoza. Por tanto la mitad de los estudiantes residían fuera de Sevilla gracias al modelo empleado de Máster semipresencial.
- 3) En cuanto a sus estudios previos, al ser este un Máster que combina dos ramas del conocimiento tan distantes como son las Humanidades y la Ciencia, encontramos un perfil diverso. Destacan con un 60,87% los alumnos con una formación en Arte (Bellas Artes 52,17%) y con 13,04% procedían de Humanidades. Con un 4,35% cada uno procedían del resto de titulaciones: arquitectura, gestión y administración pública, humanidades, química e información y documentación. Esto implica que es necesario realizar tutorías y explicar los conceptos a aquellos que los necesiten en los foros.
- 4) La mayor parte de ellos habían finalizado sus estudios hacía al menos 4 años, lo que implica una media de edad alta, y no es en muchos casos este master, la salida inmediata del alumno. Muchos de los alumnos están trabajando o necesitan conciliar vida familiar, laboral y/o estudios.
- 5) El 65,22% de los alumnos decidieron estudiar este Máster por su plan de estudios y el resto por mejorar sus conocimientos y destrezas técnicas, vocación o promoción profesional. Tan sólo el 21,74% realizaba el Máster de cara a acceder al mercado laboral ya que muchos de ellos se encontraban ya trabajando y un 26,09% lo hacía de cara a sus estudios de Tesis.

Firmado, Pilar Ortiz Calderón



Directora de la Comisión Académica